
 
Premium service ou / or Prestige Service 

 

 

 Service Premium / Premium Service : 

petit déjeuner continental, le thé d’après-midi, un responsable de chalet et un concierge à votre écoute ainsi que le 

changement des draps et le ménage en milieu de séjour.  

 

continental breakfast, afternoon tea, a chalet manager at your service and a mid-week cleaning and towel change, mid-stay 

cleaning and a concierge service. 

 

 Service Prestige / Prestige Service : 

1 chef cuisinier, 1 majordome et un concierge à votre service. La composition du menu sera discutée en amont de votre 

séjour pour l’adapter au mieux à vos exigences. 7 jours par semaine : petit déjeuner, thé d’après-midi. Apéritif cocktails & 

diners (5 soirs). Les softs et aliments sont compris et un chauffeur sera à disposition entre 8h30 et midi et de 14h à 17h30. 

 

1 chef, 1 butler and a concierge. The composition of the gastronomic menu will be discussed before your stay to adapt it to 

your requirements. 7 days a week: breakfast, afternoon tea, 5 days a week, aperitif, and dinners. Food and soft drinks 

included. A driver will be at your disposal between 8:30 AM- 12PM and 2PM-5:30PM. 

 

 

 

 

 

  


